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葛飾区創業塾卒業生の声 

◆創業塾を受講して◆ 

◆創業体験談◆ 

◆創業を目指す方へのメッセージ◆ 

創業塾に通うと決めた時期がコロナ禍であったため、はじめはオンライン開催での創業塾に応募

をしました。しかし抽選に漏れたため、次のオフライン開催の創業塾に通うことになりました。正

直、猛威を奮っていた感染症も、約 30 人の初対面の方々とのワークショップをすることも少し怖か

ったのですが、結果的にはとても刺激的な経験でした。創業に向けたさまざまな考え方に触れ、前

向きな意見交換をさせていただき、自分の考えがステップアップしていく感覚がありました。また、

様々な創業者たちと出会い、その中の何人かの社長とは創業塾修了後もお付き合いがあります。お

仕事を一緒にすることも、経営に悩んだ際には相談にのっていただくこともできる、大切な仲間に

なりました。さまざまなきっかけを与えてくれた創業塾に感謝いたします。 

令和 3 年度 第 2 期 創業塾 修了 

【事 業 内 容】小売業・学術研究専門サービス業 

【事業所所在地】葛飾区立石 8-53-18 

【ホームページ】https://www.deptsea.tokyo 

デプトシー株式会社 関根 弘典 

弊社は 2021 年 3 月というコロナ禍の真只中に創業しました。もともと独立志向はあったものの、

実際の創業に至るキッカケも、勤めていた会社がコロナ禍の影響により廃業したことからはじまり

ました。廃業後、再就職に向けた就職活動をする中で、自分が本当にやりたいことは何かを改めて

考え始めました。面接に向けた応募書類を提出する度、企業で面接をしていただく度に、思いは創

業に向かっていきました。そして、創業を決意した後は、立ち止まる間もなく株式会社を立ち上げ

ていました。いま振り返るともう少し落ち着いて準備や計画をしてもよかったかな…とも思います

が、早く立ち上げた分、チャンスや人との出会いがあったことも事実ですので、これでよかったの

かもしれません。創業して 2 年目のいまは、さまざまなことに挑戦し、悩んだりもしていますが、

数年後に掲げた目標の数字は実現できると確信しています。少し高過ぎますが笑 

私の会社は、ロボット技術を通じて生産性、安全性を向上させることを目指しておりますので、葛

飾区から新たなロボディクス企業やテクノロジー企業が創業し、一緒にお仕事ができたら嬉しいで

す。創業を目指すみなさま、ともに葛飾区を盛り上げましょう！ 

https://www.deptsea.tokyo

